

# DEIG-Ausstattung bei der Kriminalpolizei - UPDATE

11.02.2021

## Positionen des BDK zur Personalratswahl 2021: „Zukunftsorientierte Arbeitsbedingungen bei K fördern Flexibilität und Attraktivität“.

Mehrfach hat der BDK sich für die Ausstattung der K 6 (Fahndung) mit DEIG (Distanz-Elektro-Impulsgerät) ausgesprochen. Vor allem aus den Erfahrungen der AMOK-Tat in Trier am 01.12.2020 erhielt die Diskussion neuen Auftrieb.

Nunmehr ist entschieden, dass im Laufe dieses Jahres alle K 6 des Landes mit DEIG ausgestattet werden sollen. Gleichzeitig entschied das MDI, auch die KDD der regionalen PP jeweils mit einem Gerät zu versorgen.

Bevor jedoch die Ausstattung erfolgen kann, wird in einem Piloten beim K 6 der KD Mainz der Einsatz des DEIG getestet. Hier geht es vor allem um die Fragen einer „verdeckten Trageweise“ des DEIG sowie die Handhabung im Zusammenhang mit einem Schulterholster.

Der BDK unterstützt diese Vorhaben ausdrücklich! Eine Ausstattung aller K6 sollte allerdings in jedem Falle noch im Jahre 2021 erfolgen.

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)